

物価高を克服する一年に

神奈川県議会議員 おのでら慎一郎

使い勝手の良い 新たな小口融資

書」を必要としない新たな小口融資も今月から開始。限度額は500万円で、ゼロゼロ融資の借換えにも利用できます。

コロナ禍は収束を見せているものの、季節性インフルエンザの流行や国政の混迷、さらには不安定化が加速する国際情勢と、波乱含みの年明けとなりました。

ための補正予算などを議決し、令和5年第3回定期例会を閉会しました。

この補正予算は、政府による「デフレ完全脱却のための総合経済対策」の中で、自治体が物価高対策に使えるよう公明党が提案した「重点支援地方交付金」の増額に対応するものです。

知事への要望が補正予算に反映され、公明党県議団として、11月24日、黒岩祐治知事に対し、「物価高騰から県民を守るための緊急要望」を提出しましたが、ほぼすべてが補正予算に反映されています。

事業者支援としては、医療機関や福祉施設、私立学校、生活困窮者支援団体等に光熱費等の支援金を支給。また、銭湯やと畜場、きのこ生産者の燃料費や漁協の電気代などにも補助を行います。

物価高を上回る 賃上げをめざす

A business card for Onodera Seiichiro, a county councilor. The card features a dark blue suit jacket with a gold button, a red background with white text, and a white border.

県議会議員
慎一郎
58-12 Sビル2A
2・8100
onodera-s.com/

LPガス利用料金を値引きした販売事業者に対し支援金を支給します。本事業は今年度上半期に

の支援を、これまでの製造業・倉庫業に加え、今回から商業施設やオフィスビルに入居するテナントにも広げました。

減税や低所得の方々への給付金等の応急策も重要ですが、総合経済対策でめざすべきは物価上昇に負けない賃上げです。

公明党 神奈川県議会議員
おのでら 慎一郎
事務所／旭区二俣川2-58-12 Sビル2A
045・442・8100
ホームページ <http://www.onodera-s.com/>

LPGガス利用料金を値引きした販売事業者に対し支援金を支給します。本事業は今年度上半期にも実施しましたが、今回は煩雑な手続き等を簡略化し、事業者の協力を得やすくしました。なお、都市ガス料金などは今年4

の支援を、これまでの製造業・倉庫業に加え、今回から商業施設やオフィスビルに入居するテナントにも広げました。

また、資金繰り支援として、信用保証料に対する補助の拡充とともに、公明党県議団が強く求めていた「経営行動計画

減税や低所得の方々への給付金等の応急策も重要ですが、総合経済対策でめざすべきは物価上昇に負けない賃上げです。とりわけ中小・小規模企業や医療や福祉の現場で働く介護従事者等の賃上げ実現に向け、引き続き注力してまいります。